

Jaga Kebersihan Pasar, Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Gencarkan Aksi Bersih-Bersih

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 10, 2025 - 10:57



Pasangkayu – Demi menjaga kebersihan lingkungan pasar, Babinsa Koramil 01/Pasangkayu menggelar aksi bersih-bersih di Pasar Tikke, Dusun Mekar, Desa Tikke, Kecamatan Tikke Raya, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini melibatkan berbagai unsur, mulai dari Babinsa, perangkat desa, pengelola pasar, hingga masyarakat sekitar yang turut berpartisipasi dalam upaya menciptakan

lingkungan pasar yang bersih dan sehat.
Senin (10/2/2025)

Babinsa Koramil 01/Pasangkayu yang hadir dalam kegiatan ini, yakni Serma Ruslan dan Serda Ahmad Zadri, bekerja sama dengan Kepala Dusun Mekar, Safri, serta Kepala Pasar Tikke, Hamzah. Dengan penuh semangat, mereka bersama warga membersihkan sampah, merapikan saluran drainase, dan menata kembali area pasar agar lebih tertata rapi.

Serma Ruslan menegaskan bahwa kebersihan pasar bukan hanya tanggung jawab petugas kebersihan, tetapi juga membutuhkan kesadaran bersama. "Pasar adalah pusat aktivitas ekonomi masyarakat. Jika lingkungannya bersih, bukan hanya nyaman untuk bertransaksi, tetapi juga bisa mencegah berbagai penyakit yang disebabkan oleh lingkungan yang kotor," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Dusun Mekar, Safri, mengapresiasi inisiatif Babinsa dalam mendorong warga untuk lebih peduli terhadap kebersihan pasar. "Kami sangat berterima kasih atas kepedulian Babinsa. Dengan adanya aksi seperti ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan tempat mereka beraktivitas," ungkapnya.

Kegiatan bersih-bersih ini diharapkan dapat menjadi rutinitas yang melibatkan seluruh elemen masyarakat, sehingga kebersihan dan kesehatan lingkungan pasar dapat terus terjaga. Kepala Pasar Tikke, Hamzah, juga menambahkan bahwa pihaknya akan terus mengedukasi para pedagang dan pengunjung agar membuang sampah pada tempatnya serta menjaga kebersihan area dagang mereka masing-masing.

Melalui aksi nyata seperti ini, Babinsa Koramil 01/Pasangkayu kembali menunjukkan perannya sebagai penggerak kepedulian sosial di tengah masyarakat. Sinergi antara aparat dan warga menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan nyaman bagi semua.